

COLLECTE SÉLECTIVE-OPÉRATION PILOTE. PREMIER BILAN, 30 TONNES DE DÉCHETS COLLECTÉES EN 1 MOIS



Orléans, le 28 février 1994

Chère Madame, Cher Monsieur,

En novembre dernier, le Syndicat Intercommunal à Vocation Multiple (SIVOM) de l'agglomération orléanaise lançait une opération pilote de collecte sélective dans des quartiers d'Olivet, de Semoy et d'Orléans. Votre participation à cette première expérience permet aujourd'hui de dresser un bilan encourageant.

En 1 mois, 14 tonnes de verre, 12 tonnes de papiers et cartons et près de 4 tonnes d'emballages plastiques et métalliques ont été collectées.

Ces premiers chiffres, très prometteurs, témoignent de votre engagement dans la réussite de cette opération et nous vous en remercions.

Je tiens à vous rappeler qu'il s'agit d'une expérience menée sur plusieurs sites. Nous avons d'ores et déjà pris note des remarques et critiques formulées par plusieurs d'entre vous. Notre objectif est, en effet, de nous préparer dans les meilleures conditions au développement de la collecte sélective, ce qui suppose que nous puissions tirer toutes les leçons de l'expérience en cours.

Il nous est apparu que la qualité du tri et les quantités de déchets récoltés pouvaient encore progresser. C'est pourquoi nous mettons à votre disposition, dans ce courrier des cartes/consignes plus précises vous permettant d'améliorer le tri des déchets par catégorie.

Comme vous le savez, cette opération test permettra de définir, dans les années à venir, les modalités de collecte des déchets pour toute l'agglomération.

Aussi, votre participation est capitale et je tiens à vous en remercier au nom des élus de notre SIVOM. Vos remarques et vos suggestions pourront être formulées dans un questionnaire qui vous parviendra prochainement.

Si vous rencontrez des problèmes dans l'application de la collecte, n'hésitez pas à contacter les correspondants des mairies d'Olivet : Michel Landon ☎ 38.69.16.75, de Semoy : Laurent Baude ☎ 38.86.27.81 ou le Service propreté de la ville d'Orléans ☎ 38.51.13.08

Convaincu que nous réussirons, ensemble, l'amélioration de la qualité de notre environnement, je vous prie d'agréer, Chère Madame, Cher Monsieur, l'expression de mes sentiments les plus dévoués.

Jean-Pierre Sueur
Président du SIVOM